
 
 

Asamblea extraordinaria del 07 de junio de 2023 
 

Siendo las 19:30 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón. La 
asistencia a la misma es de 29 personas y una conexión remota por zoom. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 

 
• Lectura y aprobación de dos actas de asamblea anteriores 
• Elecciones municipales 2023. Análisis, estudio y resultados. 
• Propuestas y preguntas. 

 
Comienza la asamblea dando la secretaria general, Raquel Rodríguez Tercero, la 
bienvenida a los y las presentes y agradeciendo la asistencia a esta asamblea con 
carácter de urgencia y extraordinaria. 

 
• Primer punto: 

 
Raquel da lectura al acta de la asamblea del mes de marzo y se procede a la 
votación con un resultado de 3 abstenciones y 27 votos a favor. 
 
Seguidamente, se da lectura al acta del mes de abril, también por la secretaria 
general Raquel Rodríguez, y se procede a su votación con un resultado de 5 
abstenciones y 25 votos a favor de la misma. 

 
• Segundo punto: 

 
Comienza con la intervención de la secretaria general Raquel Rodríguez 
explicando el motivo de esta convocatoria extraordinaria condicionada por la 
semana de demora del recuento de las elecciones municipales como 
consecuencia de la impugnación de los resultados electorales por parte del 



Partido Popular, así como el inminente inicio de las negociaciones para formar el 
nuevo gobierno municipal. Los asistentes comprenden la premura de esta 
convocatoria y no se expone ninguna objeción a la celebración de esta asamblea. 
 
Tras los resultados de las pasadas elecciones del día 28 de marzo, Raquel nos 
explica la resolución del recurso presentado por el Partido Popular (PP) donde se 
reclamó la revisión y recuento de los 1006 votos nulos que se produjeron. 
Se inicia la revisión y al observarse que no se produce alteración del resultado el 
PP retira el recurso, siendo así que el bloque progresista consigue hacerse con el 
gobierno del municipio frente al bloque conservador.    
Se nos informa que el próximo día 17 será el día que quede constituido el 
gobierno en el municipio y se traslada a la militancia la estrategia diseñada por el 
grupo municipal de cara a la negociación del nuevo gobierno entre los tres grupos 
del bloque progresista. 
 
Raquel presenta a Rafael del Palacio como negociador para representar al Círculo 
de Podemos Alcorcón debido a su experiencia en negociaciones y conocimiento 
del Ayuntamiento. 
Se procede a la votación del candidato para las negociaciones siendo aprobado 
por unanimidad de los y las presentes. 
 
Desde la secretaría general del Círculo, se traslada una felicitación a todos los 
integrantes del Círculo por el extraordinario trabajo realizado en la campaña 
electoral y por la importante participación y compromiso por parte de la militancia 
de Podemos Alcorcón. Desde militantes al teléfono para hacer llamamientos, a las 
pegadas de cartelería, mesas informativas, reparto de propaganda, trabajo en 
Redes Sociales y la insistente tarea de hablar vecino a vecino para exponer 
nuestra visión de la ciudad que queremos. 
 
Se pone en valor el altísimo número de apoderados que hemos aportado desde 
el Círculo llegando al 80% del total de 120 que presentó el grupo municipal. 
 
Se expresa un especial agradecimiento a nuestros representantes a nivel regional 
y estatal. Dando las gracias públicamente a Alejandra Jacinto, Roberto Sotomayor 
e Ione Belarra, los cuales nos han acompañado y arropado en #Alcorcón en varias 
ocasiones durante toda la campaña. 

 

Raquel cede el turno de palabra a la militancia para  comenzar con el debate. 
 

- Pablo García comienza felicitando públicamente a los militantes por el trabajo 
realizado en la campaña. Resalta que frente a la campaña millonaria del PP, 
nuestro trabajo se ha visto reflejado en los votos. 

 
- Interviene Virginia resaltando el buen ambiente vivido durante el día electoral 

entre nuestros compañeros y resalta que a su modo de ver, le ha faltado más 
visibilidad en cartelería  por las calles. Expone que ha podido ver como 
personas de otras formaciones retiraban y arrancaban nuestros carteles sin 
que hubiese un grupo de reposición en muchos casos para volver a colocarlos. 



 
- Lázaro interviene para expresar su mal estar por no poder haber estado al 

100% en la campaña y resalta el grandísimo trabajo realizado frente a una 
campaña millonaria realizada por el PP en el municipio. Indica que los 
resultados son muestra de este trabajo. 

 
Expresa una parte de preocupación ante lo que él consider una falta de unión 
entre las organizaciones que forman el grupo municipal y expone que el 
enfoque de la campaña se personalizado mucho en el candidato y no así tanto 
en el resto del equipo que le acompañaba perdiendo una oportunidad de dar 
una visión de “grupo fuerte y preparado” que teníamos. Lo considera erróneo y 
pide que a futuro esto se tenga en cuenta. También expresa su 
desconformidad con lo que el considera que ha sido una campaña  muy débil 
en promoción de nuestros representantes regionales de Podemos. 
 

- María José Chamorro expresa su preocupación ante la situación particular que 
se vive dentro del Círculo y considera que esto ha provocado una división. 
Con este motivo solicita la lectura de un documento realizado por ella misma y 
solicita que conste en acta. (Se adjunta documento original) 
 

“Llevamos tiempos con discrepancias en el Círculo de Podemos 
Alcorcón. 
 
Se ha pasado de ser un grupo participativa casi al 100%, a poner todo 
en tela de juicio por parte de ciertas personas que en los últimos 
tiempos han sobrepasado alguna que otra línea roja, desacreditando 
a nuestra secretaria Raquel Rodríguez y a nuestro candidato Jesús 
Santos. Llegando a pedir su dimisión. Restando valor a su trabajo y a 
las decisiones tomadas en el Círculo de Podemos Alcorcón y votadas 
por este Círculo en las asambleas. 
 
Algunos no acuden a las asambleas y después todos son movidas y 
pegas. 
 
Acusan de invisibilizar a Podemos, que queremos que desaparezca, 
que ellos son los verdaderos podemitas. Eso sí, de trabajar nada de 
nada. 
 
En Alcorcón somos una coalición Ganar Alcorcón aprobada y votada 
por todas, pues ellos erre que erre” acusando que no trabajan los 
candidatos para Podemos.  
 
Han faltado al grupo en el WhatsApp creando un malestar absoluto. 
Pasando a pedir que abandonemos el Círculo cosa que no se va a 
permitir. 
 
Solicito un expediente sancionador para restablecer la armonía y el 
buen trabajo de este Círculo.” 



 
- María José Chamorro solicita que este documento y su contenido se someta a 

votación. Se procede a votar con resultado de 2 en contra y 28 a favor. 
 

- Pablo Gil interviene por alusiones para replicar a Lázaro sobre la unión con las 
otras fuerzas del grupo municipal. Expresa su parecer sobre la correcta unión y 
el buen ambiente entre ambas organizaciones y expresa una falta de 
compromiso por parte de cierta parte de la militancia. 

 
Indica que los carteles que se han puesto en el municipio de la candidatura 
regional son todos los que nos han dado desde la organización autonómica. Se 
acudió a por ellos y se solicitaron más carteles y flyers para su reparto sin 
obtener respuesta. 
Pablo expresa su opinión sobre las personas discordantes del Círculo y 
aconseja el propósito de enfrentar el problema personalmente intentando 
aclarar con las personas interesadas la situación. Personalmente, tiende la 
mano a Andrés y le expone su voluntad para que vuelva a ser un miembro 
más y contar con su colaboración en el Círculo. 
A este respecto pide más colaboración a todo el mundo para afrontar los 
tiempos que vienen. 

 
- Martha Rivera interviene para apoyar la postura de Pablo Gil y expresar que 

tampoco está de acuerdo con la falta de cooperación y compromiso del resto 
de partidos que forman la coalición. 
 
Expresa varios puntos sobre los que considera que se han cometido errores en 
la campaña y pide que se tengan en cuenta para futuras elecciones: 
 

o El lema de la campaña y la foto del candidato no se pueden poner en 
las carpetas de apoderados. Esto es sabido por todos y aún así se hizo, 
lo que a su parecer expresa mala intención. Además de exponer a los y 
las apoderadas que nos representaban a situaciones embarazosas e 
innecesarias. 

o Denuncia que el buzoneo se enviase sin sobre para las papeletas, algo 
que mucha gente nos ha recriminado ya que les ha imposibilitado llevar 
su voto desde casa. 

o Los chalecos que se solicitaron para utilizarlos en los repartos y en las 
mesas informativas llegaron muy tarde y apenas se han usado, lo que 
considera un derroche importante. 

 
Expresa su absoluta aprobación ante el escrito de la compañera María José y 
se suma a la apertura de expediente a los compañeros solicitando que esta 
declaración conste en esta acta. 
 

- Interviene Andrés para exponer que no se siente cómodo colaborando con 
Ganar Alcorcón y que considera un motivo para no sentirse partícipe del 
Círculo ya que considera que el trabajo de este está orientado únicamente al 
grupo municipal y no a Podemos. Ante esto, el optó por presentarse como 



apoderado en un colegio de Madrid por Podemos-IU-Alianza Verde y no en 
Alcorcón por Ganar Alcorcón. 
 
Considera que es excesivo el comunicado expresado por María José y muestra 
su rechazo a cualquier tipo de acción sobre los compañeros de los que se 
habla en ese documento. 
 

- Raúl interviene a través de ZOOM y exige que por motivos obvios no se 
vuelvan a producir acusaciones tan graves como las vividas en RRSS y en 
grupos de WhatsApp sobre el trabajo del Círculo. 
Expone ante la asamblea que todo el material que se ha recibido desde la 
central de Podemos, ha sido ejecutado. Desde cartelería a mesas y flyers 
informativos, no quedando nada pendiente por parte del Círculo en este 
sentido. 
 
Indica que desde el órgano autonómico de Podemos, hemos sido reconocidos 
por nuestro trabajo de Círculo ya que somos uno de los más potentes y con 
mejores resultados de todo el territorio nacional.  
Durante la campaña Alejandra Jacinto, Roberto Sotomayor e Ione Belarra han 
estado acompañándonos en varias ocasiones lo que demuestra el buen 
trabajo y la confianza depositada en nuestro Círculo. 
 
Sobre la participación de Podemos Alcorcón dentro del grupo municipal 
Ganar Alcorcón y las dudas sembradas por algunos miembros del Círculo 
calificando el trabajo del Círculo como de “boicot a Podemos”, expresa que el 
Círculo posee documentación donde se recoge la conformidad de los órganos 
autonómicos y estatales de Podemos sobre esta coalición, firmado por la 
propia secretaria general de Podemos Lilith Verstrynge ante lo que no cabe 
duda de que el partido es consciente y aprueba esta postura del Círculo.  
 

- Pablo Gil pone de manifiesto la falta de respeto de varios miembros del 
Círculo acudiendo a Móstoles a un acto de Alejandra Jacinto para sembrar 
dudas sobre el compromiso del Círculo de Podemos Alcorcón y quejarse ante 
ella de la poca intención que según ellos tiene este Círculo con promocionar 
su candidatura. 
 
Lee un mensaje recibido personalmente por uno de esos miembros donde 
cuestiona la convocatoria de esta asamblea y solicita que se posponga. 
También propone en dicho mensaje que las asambleas se realicen en la calle. 
 
Pablo exige mayor respeto hacía Raquel Rodríguez como secretaria general  y 
al trabajo del Círculo en general. 
 

- Interviene Macu para recordar que ella ya propuso en su día la expulsión de 
estas personas por sus continuas faltas de respeto. Expone que en su día 
decidió salirse del grupo de WhatsApp del Círculo ante el mal rollo generado 
por estas personas. 

 



- Interviene Paco. Expone que le extrañó mucho no ver más cartelería sobre 
Podemos en Alcorcón sin tener conocimiento de que no habíamos recibido 
más. Indica que por su parte solo acudió a las mesas de Podemos y no a las de 
Ganar Alcorcón. El estuvo en el incidente de Móstoles y expresa que a su 
entender lo único que se hizo fue pedir más propaganda y no que se 
expusiese ante la candidata a nivel autonómico el poco compromiso de este 
Círculo hacia la campaña. 

 
- Interviene Fernando para opinar que a su parecer el fallo principal en la 

campaña fue no enviar sobres en el buzoneo de las papeletas ya que durante 
la jornada electoral las sensaciones fueron muy buenas y mucha gente cogía 
nuestra papeleta. Por lo que deduce que este fue el principal problema. 

 
También solicita que se sancione con un expediente a los compañeros 
díscolos. 
 

- Martha Rivera expone otro caso de uno de estos compañeros que según la 
información de primera mano que le ha llegado a ella, este señor fue a uno de 
los puntos de trabajo de ESMASA hablando mal de Jesús Santos y Raquel 
Rodríguez, lo que considera una traición mayúscula y una falta de respeto que 
no puede quedar impune. 
 

- Interviene Andrés para mostrar su desacuerdo con algún comentario de Pablo 
y le pide se disculpe. Pablo le ofrece sus disculpas. 
 

- Interviene David Comas para indicar que la coalición de gobierno municipal 
Ganar Alcorcón ha obtenido un 16% de los votos, lo que a su entender es un 
resultado excelente y del que todos y todas debemos sentirnos orgullosos ya 
que como municipio hemos obtenido el mejor resultado a nivel de todo el 
estado. 

 
 

• Tercer punto: 

 

Raquel Rodríguez nos informa que no dispone de nuevas noticias sobre el estado 
de las negociaciones entre Podemos y Sumar agradeciendo la confianza 
expresada por los y las militantes ante la negociación del acuerdo. 

Nos anima a mirar hacia el futuro, seguir trabajando y no perder la ilusión porque 
SÍ SE PUEDE. 
 

Siendo las 21:40 horas y habiéndose abordado todos los temas, se da 
por concluida la Asamblea. 

 

En Alcorcón, 07 de junio de 2023 


